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PREFEITURA DE

3 VALINHOS 
OF. Nº 631/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 10 de maio de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 713/21-CMV

Vereador Fábio Damasceno

Processo administrativo nº 5798/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com. nossos cordiais cumprimentos, e;em resposta ao

Requerimento em epigrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade,solicitandosejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente,   /
LucimaçaGobOY VILAS BOAS

I

No Prefeita Municipal

Anexo: 04 folhas

Ao

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos LOG/og 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos - SP — CEP: 13270-005
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REQUERIMENTONº 713/2021

Ementa: Informações sobre os
materiais de enfermagem utilizados
na UBS Maracanã.

Considerando, a fundamental importância na
segurança de todos os funcionários da UBS, que manuseiam os matérias usados
nos pacientes.

Considerando, que os insumos dos procedimentosde
enfermagem têm piorado com a nova gestão.

Inclusive os tubos para coleta de sangue, por
exemplo, foram substituídos por um sistema que exige várias “peças” e muitas
delas apresentam defeitos, necessitando assim de mais um equipamento para
cada paciente, esse sistema aumenta ainda mais o risco de contaminação para
os funcionários que o manipulam.

Considerando que até luvas de procedimento, que
são de extrema importância para não contaminação, compradas pelo
almoxarifado vêm furadas e em tamanhos inadequados para os funcionários da

enfermagem e médicos.

O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovado em Plenário,
que seja encaminhado a Exma. Sra. Prefeita Municipal os seguintes pedidos de

informações:

1. Quando foram comprados os materiais de

enfermagem?

R: Foram realizados vários Processos de
Compra através de Licitação no ano de 2020 e 2021 (anexo).

 



2. É possível a substituição desses matérias por

outros de boa qualidade?

R: Não recebemos qualquer apontamento
formal da U.B.S. em relação a qualidade dos materiais.

3. Se sim, qual a previsão da substituição?

Não foi necessário troca de produtos por
motivo de recebimento fora de especificação ou de má qualidade em nosso
Almoxarifadoda Saúde.

4. Se não, qual procedimento será adotado para

manter segurança dos funcionários?

R: Todo Processo de Compra é baseado em
especificações técnicas pelo Departamento de Assistência à Saúde (DAS),
constando em Edital as exigências cabíveis.

5. É possível que a compra desses materiaisseja

feita em conjunto com um enfermeiro técnico que detém conhecimentode

quais equipamentos são os mais adequados para suprir a necessidade

da UBS?

R: Sim, todo Processo de Compra é
acompanhado pelo enfermeiro responsável do Departamento.

6. Se sim, a partir de quando este procedimento

será realizado?

R: Conforme resposta acima, este
procedimentojá existe.   

    
os, 04 de maio de 2021

!

Rita deCássia Lopes É

Farmacêutica DTA/S.s.
 



           

          



         
               


